

えがおで げんき！

ひまわり学年便り

2月号

一宮市立浅井北小学校

R8. 1. 30



寒さに負けないで



暦の上では2月4日は立春で春の始まりです。朝晩はまだ寒い日がありますが、春が近づいてきてうれしくなります。ひまわりの子どもたちは、冷たい風に頬や鼻を赤らめながらも、休み時間には、ほとんどの子が外に出て、元気いっぱい体を動かしています。1月には、「リズムなわとび」を全校で取り組む時間もあり、自分で決めた目標に向かって一生懸命に練習する姿もみられました。

また、先日行われた「手をつなぐ子らの教育展」では、ひまわりの子どもたち全員の作品が展示されました。自分たちの作品をたくさんの方々に見ていただけたことを子どもたちに伝えると、どの子もうれしそうな様子で自信にも繋がったことだと思います。ご協力に感謝します。各ご家庭におかれましては、健康管理に十分ご留意いただき、子どもたちが健康で安全な学校生活が送れますよう引き続きご協力よろしくお願ひいたします。

12・1月の思い出



書き初め



雪遊び



木工



手をつなぐ子らの教育展



縄跳び練習



他校のお友達と遊びました。



2月の集金

☆集金引落日 12日（木） 前日までに入金をお願いします。

給食費 4,560円 + 学年費 各々 + 手数料 10円です。

